

i 66 o 67 ?

RESOLUCIONES DE LA JUNTA DEL GRUPO DEMOCRATA CRISTIANO DE
LA UNIVERSIDAD DE CHILE.

La Junta del Grupo Demócrata Cristiano de la U. de Chile, después de efectuar un análisis político, acordó:

Circunscribir sus resoluciones a tres puntos específicos y sobre ellos concluir en el siguiente pronunciamiento:

1.- Cumplimiento del Programa de Gobierno.

El proceso revolucionario que pretende substituir el régimen Capitalista por el Comunitario, debe cumplir su primera etapa con la realización del Programa Presidencial de Eduardo Frei.

Creemos que las críticas que hiciéramos en la Junta anterior, al Gobierno, con respecto al cumplimiento del Programa mantienen su plena vigencia.

Es así, como en la Junta anterior planteábamos, que faltaba una aceleración del proceso de cambio, lo que se ha confirmado, por ejemplo en la dilación que ha sufrido el despacho del Proyecto de Reforma Agraria por la Cámara de Diputados, donde existe una mayoría in contrarrestable para su aprobación, y en general la concreción de todas aquellas medidas que conducen a la destrucción del poder financiero de la derecha, o bien que favorecen a extensos sectores populares como es el Proyecto de la Universidad Laboral.

También dijimos que no existía una conducción y orientación política del Partido, con respecto a las decisiones del Ejecutivo, hecho que incluso se ha agravado al ponerse en práctica política que ha informado las últimas actuaciones del Gobierno sin que el partido se hubiera pronunciado previamente sobre su adopción.

Aún no se corrige lo que criticáramos en nuestra Junta anterior, respecto a la participación popular, presupuesto indispensable en un proceso revolucionario. Sobre este punto debemos llamar la atención, para que no caigamos en el engaño de sentirnos satisfechos con el éxito de algunos actos, que realizados incluso en momentos muy difíciles, expresaban un apoyo al Presidente Frei. La participación que nosotros esperamos, debe ser consciente y al mismo tiempo decidir y realizar orgánicamente las líneas básicas de acción del Gobierno.

2.- Táctica y Estrategia del Gobierno.-

Creemos que deben despreciarse las formas tradicionales de actuar en política, y pasando por encima de las super-estructuras de las directivas de los Partidos, realizar un gran debate nacional en las bases mismas del pueblo, que lo persuade y lo haga tomar conciencia de manera de llegar a una gran definición histórica, que en un plesbícito arrase con los obstáculos que interponen las fuerzas de oposición para la realización de la Revolución en Libertad.

Asimismo exigimos que la aplicación del rigor no se limite a reprimir los abusos en que puedan caer algunos dirigentes sindicales politizados en su afán de boicotear al Gobierno, sino que se tenga el mismo padrón para contener los desbordes antipatrióticos de la derecha, que en muchos casos llega incluso a la sedición, o en otros se traduce en medidas destinadas a dañar la economía nacional.

3.- CONVIVENCIA Y DISCIPLINA PARTIDARIA.

Es indispensable que retornemos a una situación que tenga como premisa la FRATERNIDAD, de manera que al entrar en la discusión de los problemas fundamentales del Partido, lo hagamos sin ningún tipo de prejuicio personal o que encajone a los camaradas dentro de Grupos o cartabones que nada tienen que ver con las posiciones que se discuten.

Asimismo el Partido debe contar con los canales que permitiendo y facilitando un diálogo fraterno haga que las decisiones sean tomadas en forma democrática, obligando de esta manera al total de los militantes del Partido.

Todas estas condiciones harán que el Partido mantenga una disciplina estricta, propia de un Partido Revolucionario, que muestre hacia el exterior una sola posición, dada a conocer por los dirigentes responsables de la conducción del Partido.

~~~~~